

## *Мои мысли*

Я считаю, что литературный памятник главному герою романа А. С. Пушкина «Капитанская дочка» нужно поставить в одном из городов России! Мне понравился смысл всего романа и думаю, что это произведение действительно достойно того, чтобы поставить памятник главным героям Маше Мироновой и Петру Гринёву. Этот роман помогает читателям понять, что такое истинная любовь и верность, милосердие и понимание. Однажды проявленная Петрушей Гринёвым человечность по отношению к бродяге неоднократно вернулась к нему. Подаренный заячий тулуп дважды спасает его от смерти. Это говорит о том, что всегда нужно проявлять доброту по отношению к другим людям, помогать им, если они оказались в беде. Памятник будет напоминать всем жителям города об этом.



*Осенняя филологическая школа - 2020*

*Автор: Кочергин Юрий, 9 Ф класс МОУ СОШ №23*

## *Памятники литературным героям*



**Памятник герою поэмы Александра Твардовского  
«Василий Теркин»**

*Город: Смоленск*

*Скульптор: Сергеев А. Г.*

## *История памятника*

Одной из достопримечательностей Смоленска стал памятник Александру Твардовскому и Василию Тёркину, выполненный скульптором А.Г. Сергеевым. Он находится на площади Победы, в центре города. Двухфигурная композиция представляет собой поэта-фронтовика А.Т. Твардовского и литературного героя Василия Теркина, на привале за дружеской беседой. Памятник был отлит из бронзы. Это единственная скульптура, которая изображает автора и его героя вместе.

Открытие памятника поэту и его герою состоялось 2 мая 1995 года. На это торжественное мероприятие собралось большое количество народа, были гости из Москвы, Санкт-Петербурга и других городов. Поэма «Василий Тёркин», «Книга про бойца без начала и конца» – самое известное произведение Твардовского, это цепь эпизодов из Великой Отечественной войны. Поэма отличается простым и точным слогом, энергичным развитием действия. Эпизоды связаны друг с другом только главным героем.

Горожане искренне любят этот памятник, называя его «живым». Его установили в самом центре города на площади Смирнова к 50-летию Победы в Великой Отечественной войне. И теперь каждый, даже самый юный смолянин, знает не только своего выдающегося земляка, но и его самого честного, и самого храброго героя Василия Теркина.

## **History of the monument**

One of the sights of Smolensk was the monument to Alexander Tvardovsky and Vasily Turkin, made by the sculptor A.G. Sergeev. It is located on Victory Square, in the city center. The two-figure composition represents the front-line poet A.T. Tvardovsky and the literary hero Vasily Terkin, at a halt at a friendly conversation. The monument was cast in bronze. This is the only sculpture that depicts the author and his hero together.

The opening of the monument to the poet and his hero took place on May 2, 1995. A large number of people gathered for this solemn event, there were guests from Moscow, St. Petersburg and other cities. The poem "Vasily Turkin", "A book about a soldier without beginning or end" is the most famous work of Tvardovsky, it is a chain of episodes from the Great Patriotic War. The poem is distinguished by a simple and precise syllable, an energetic development of the action. Episodes are related to each other only by the main character.

The townspeople sincerely love this monument, calling it "alive". It was installed in the very center of the city on Smirnov Square for the 50th anniversary of Victory in the Great Patriotic War. And now everyone, even the youngest resident of Smolensk, knows not only his outstanding fellow countryman, but also his most honest and bravest hero Vasily Terkin.